

- ✓ **Des activités paroissiales / diocésaines plus énergiques** (Les NM peuvent susciter l'intérêt et créer de l'enthousiasme pour certaines activités, augmenter la participation, entraîner et renforcer la création des communautés, p. ex. pour l'instruction religieuse, les activités des jeunes et d'autres ministères).
- ✓ **La disparition des limites physiques et horaires dans la vie de la paroisse** (Les activités paroissiales et les conversations, p. ex. le dimanche matin ou au cours de la semaine, peuvent se continuer à l'extérieur de l'église et des salles paroissiales. Les participants peuvent partager leurs expériences avec les gens en ligne. La Bonne Nouvelle se répand.)
- ✓ **La rentabilité** (Presque toutes les plateformes média sociales sont gratuites).
- ✓ **La collaboration inter paroissiale facilitée** (Les NM aident les gens à dialoguer, à faire travailler les méninges, à partager et à prendre des initiatives).
- ✓ **Le soutien des ministères** (Les NM rendent possible le réseautage pour partager les ressources, télécharger documents et photos, participer à des réunions en ligne; vidéos; diffusion de webinaires ...).
- ✓ **La création de communautés** (La collaboration en ligne permet aux gens d'être en contact et de travailler ensemble; ainsi les distances géographiques sont sans importance).
- ✓ **Des résultats mesurables qui offrent de la perspicacité au sujet de l'auditoire** (Les NM permettent aux paroisses / au diocèse d'écouter les gens et de leur répondre, d'entendre ce qu'ils disent, de savoir ce qui les intéresse / ce qui est pertinent pour eux et donc d'offrir un meilleur service. Les NM fournissent des statistiques qui permettent de mesurer la participation de l'auditoire, la fréquence, la croissance, l'engagement, etc.).
- ✓ **De la publicité et des prélèvements de fonds mieux promus** (Les NM sont une façon économique de faire des annonces publicitaires; ils intensifient la couverture et deviennent un outil pour le recrutement).



- ✓ **Le fait d'être satisfait avec la façon courante de faire les choses**
- ✓ **La peur de perdre ... (perdre quoi?)**

Message du Saint Père, le Pape François, Journée mondiale des communications sociale, 2014

« Nous ne pouvons pas vivre seuls, renfermés sur nous-mêmes dans nos paroisses, nos communautés. L'attention et la présence de l'Église sont importantes le monde de la communication, pour dialoguer avec l'homme d'aujourd'hui et l'amener à rencontrer le Christ... L'Église doit se mettre en marche avec tous. La révolution des moyens de communication et de l'information est un grand et passionnant défi, qui requiert des énergies fraîches et une nouvelle imagination pour transmettre aux autres la beauté de Dieu. »